



Tennissaison 2018

Liebe FreundInnen des Tennissports,

St. Veit, April 2018

Wie immer im April läute ich die diesjährige Freiluft-Tennissaison mit meinem schon fast traditionellen Eröffnungsschreiben ein.

Die Instandsetzung unserer Tennisplätze wurde heuer unter solidarischer Mithilfe von Turnvereinmitgliedern durchgeführt. Die Plätze werden sich wieder in einem hervorragenden Zustand präsentieren.

Auch heuer gibt wieder eine professionelle Kinder- und Jugendarbeit. Diese wird unter der Leitung von Mmag. Philipp Troschl und dem TEAM der Tennishelden weitergeführt. Dazu werden verschiedene Trainingspakete angeboten.

Selbstverständlich werden wir auch wieder in der Kärntner Tennismeisterschaft vertreten sein. Neben den bekannten Senioren- und Herrenmannschaften werden auch heuer wieder die einige Kinder- und Jugendmannschaften teilnehmen. Für abwechslungsreiche und interessante Spiele ist somit Wochenende für Wochenende über die ganze Saison gesorgt.

ERINNERUNG!!!

1. „Simply und faster“ – Im letzten Jahr haben wir der rasanten elektronischen Entwicklung Rechnung getragen und die Platzreservierung auf eine elektronisches Platzreservierungssystem umgezustellen. Wir können nun bequem auf dem Notebook, I-Pad oder Smartphone die Tennisstunden eintragen/reservieren. Natürlich gibt es auch die Möglichkeit direkt auf Tennisanlage seine Eintragung im System zu machen.
www.tennis04.com/sanktveit
!!!!!! Bitte immer die Platzreservierung eintragen !!!!!!
2. **Generationsübergreifendes, strukturiertes Mannschaftstraining** wird auch heuer wieder für alle tennisbeitragzahlenden MannschaftsspielerInnen stattfinden.
Wann: jeden Mittwoch von 18.00 – 20.00 Uhr, auf 2 – 3 Plätzen,
3. **Tennisstadtmeisterschaften** – finden heuer auf unserer Anlage statt. Die Turnierleitung wird Julian Kristler übernehmen – Termin wird bekannt gegeben
4. **Forderung-Rangliste** – wurde im vorigen Jahr wieder eingeführt – nach überschaubarem Start wird es heuer sich interessante Forderungsspiele geben.

An dieser Stelle kommt wieder mein jährlicher Appell an Eure Solidarität!

Durch Einzahlung des Tennis-Saison-Beitrages kannst Du persönlich mitzuhelfen, die entstandene Finanzlücke zu schließen und die Freischaltung Deines Reservierungscodes erwirken. In jedem Falle wäre es aber eine sehr schöne Solidaritätsaktion, wenn möglichst viele Abos in nächster Zeit eingezahlt werden würden.





Im Namen unserer Gemeinschaft danke ich Euch allen für die Mithilfe und wünsche auf diesem Wege eine erfolgreiche Tennissaison mit vielen spielerischen Highlights, keinen Verletzungen und stets begleitender sportlicher Geselligkeit auf unserem Vereinsgelände.

Herzlichst Euer

Harald

Harald Heinz Brettner
Sektion Tennis